

La République du Centre, 13 mars 2012

LA SOURCE ■

Ricoud réagit

Le conseiller municipal d'opposition, Michel Ricoud, a tenu à réagir aux propos tenus par le sénateur Jean-Pierre Sueur (PS) dans notre édition de samedi dernier concernant la non-participation des conseillers généraux d'Orléans dans les quartiers de Bourgogne, Argonne et Blossières-Bannier aux conseils de quartier ; qu'à La Source, Michel Ricoud participe au conseil de quartier car il est aussi conseiller municipal. « C'est faux ! Conseiller général de La Source et conseiller municipal d'Orléans, je suis au regret de vous dire que je ne participe pas au CMA (la nouvelle appellation des conseils de quartier) et ne bénéficie pas de la possibilité de tenir mes permanences mensuelles à l'intérieur de la mairie de proximité de La Source qui sont assurées dehors. D'ailleurs, la prochaine aura lieu le samedi 31 mars de 9 heures à 10 h 30... devant la mairie de La Source. » ■

.